
 Comparecencia del Delegado del Área en la Comisión de Medio Ambiente y Movilidad

El pasado 15 de julio se reunió la Comisión de Medio Ambiente y Movilidad, comparecía el
Concejal del Área, Borja Carabante, a petición de la oposición, para explicar la política general
a aplicar durante la legislatura dentro del Área.

  

Lo más destacable que nos afecta es:

  

Creación de 2 coordinaciones, para Medio Ambiente y Mov.

  

En los próximos 2 años deben estudiar la viabilidad de licitar nuevos contratos a partir del 2021,
teniendo como referencia los contratos integrales. Cree que se pueden gestionar de otro modo,
con posibilidad de separar Limpieza y Recogida de Zonas Verdes.

  

Ver Informa Completo
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https://drive.google.com/file/d/1i1iHSwsh9umXxO3S3GRi3xLbIwP6cLiQ/view?usp=sharing

